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商業部会視察研修(東京ビックサイト) 

工業部会住宅なんでも相談会 

  

 

新任あいさつ 
 この度の定期異動により富士見町商工会より参りました主任経営支援員の小林和也

と申します。出身地も富士見町です。前任地には１６年半おりまして、今回久し振り

の異動となりました。山形村は一度研修に来ただけで、地理も全く分からず一からの

スタートとなります。一刻も早くこの土地に馴染み会員の皆様のお役に立てるよう精

進して参りますので、何卒ご指導よろしくお願いいたします。 

職員紹介 

 

 

 
転任あいさつ 

 4月1日付で山形村商工会より松川村商工会に異動を命じられ、過日赴任しておりま

す。平成26年の4月よりお邪魔させていただき、およそ2年という短い期間ではござ

いましたが、山形村の会員の皆様には暖かくお迎えいただいただけでなく、在任中は

多大なるご指導・ご協力をいただき、みなさまには不都合やご迷惑をおかけしながら

ではございますが、商工会業務を推進することができました。会員の皆様にはあらた

めて心より御礼申し上げます。 

 

 

 

 

 

    

                   
事務局長 

大槻 知成  

経営支援員 

筒井 久美子  

記帳支援職員 

神通川 ひとみ  
事務職員 

島崎 真代  

消費税増税に伴う 軽減税率対策補助金とは ・・・ 

 消費税軽減税率制度（複数税率）への対応が必要となる中小企業・小規模事業者等の

方々が、複数税率対応レジの導入や、受発注システムの改修などを行うにあたって、その

経費の一部を補助する制度です。※詳しくは商工会へお気軽にお問い合わせください。  

お 知 ら せ 

月 日 曜日 時  間 内  容 場  所 

5月17日 火  午前11時30分～  商工会女性部通常総会  松本市「魚菜 恩」 

5月19日 木  午後４時～  商工会度通常総会  山形村商工会館 

5月20日 金 
 午後３時～  松本法人会山形支部研修会 

 山形村商工会館 
 午後４時～       〃      通常総会 



山形村商工会長  林 和男 

商工会長あいさつ 

平成28年度 

 充実した事業展開に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

  この度、山形村商工会に入会させて頂いた、そば処木鶏の塙と申します。福島県から信

州へ移り住んでから、丸１０年が経ちました。 

 そして、山形村でそば屋を開業してから、丸２年を迎えました。 

福島県出身の私が、何のご縁もなかった信州で、夢だったそば屋を

開業できたのは、間違いなく出逢い支えて下さった皆様のおかげで

す。この山形村で、少しでも地域のお役に立てればと考えておりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

３ ２ 

 今回の熊本地方を襲った地震は過

去最高の発生回数となり、被災され

た皆様に対し、衷心よりお見舞を申

し上げます。地震災害は人ごとでは

なく、私たちの身の回りにいつ起き

るかわかりません。特に長野県では

我国を代表する２本の地殻構造線

（糸魚川－静岡構造線、中央構造

線）が走っていて、牛伏寺断層などによる大規模直下型

地震が予想されます。山形村地域防災計画によると山形

村の地質を見ると構造的には、大きく地形を支配するよ

うな褶曲軸（しゅうきょくじく）や断層は見当たらない

ものの、曽倉沢上流・堂ケ入沢・清水寺北方・観光道路

等に断層が数箇所見られるようです。「備えあれば憂い

無し」常に防災への意識は持っていたいと思います。今

回の会報より商工会職員による手作りの会報を発行する

ことになりました。これまで年２回発行していた会報の

発行回数を増やし、より新鮮な情報を提供し、さらには

より身近な情報や経営に役立つ情報を掲載し、会員の皆

様に親しまれる会報にしてゆきたいと考えます。会報に

関するご意見、ご要望、寄稿などもお待ちしています。 

 

通常総会 開催 
  

 平成２８年度青年部通常総会が４月１５日（金）鮨 

赤坂で開催されまし

た。当日２０名が出

席し、提出された議

案全てが承認されい

よいよ新年度事業が

スタートします。皆

様のご協力よろしく

お願い致します。 

 

 

河津町との交流旅行 開催 

 
 平成21年度より山形村商工会

と河津町商工会の交流が続いて

おり、昨年度は河津さくら祭り

の時期に観光を兼ねて、2月19

日～20日に交流旅行を実施し、

参加者11名で訪問しました。初

日に交流会を開催し、河津町の

相馬町長、河津町商工会の飯田

会長を始め4名の

関係者にご出席頂

き、交流が深まり

ました。 

 

住宅なんでも相談会 
  

 今回で４回目となる住宅相談会を２月２１日（日）に

商工会館で開催しま

し た。山 形 村 の リ

フォーム補助金も２

８年度まで継続され

ることから前回より

も相談者が増え、当

日は１６組の来場者

と３件の電話相談が

ありました。   

第19回 

グルメ＆ダイニング 

スタイルショー春2016 視察 
２月４日、立春とは言え厳寒の朝、総勢10名で「第

19回グルメ＆ダイニングスタイルョー春2016」が開催

されている東京国際展示場である東京ビッグサイトを訪

れました。このイベントは「食」をテーマにしており、

村内で食の製造、提供、販売の方々にご参加頂きまし

た。全国商工会連合会及び日本商工会会議所が後援して

いる展示会で、全国のお土産品、特産品等の展示はもと

よりキッチンとダイニング関係グッズの展示や輸入食

材、雑貨、こだわりの

食材展示など食に関わ

る160以上のブース展示

がありました。 

出店者全てが出品物に

対して誇りとこだわり

が有り、その熱意に感

動し、各々が未来に向

けての熱意を感じまし

た。  

 春、芽吹き、躍動感あふれる季節となりましたが、そんな矢先出鼻をくじかれる４月１４日に起きまし

た熊本県・大分県を中心にした甚大な大地震に見舞われました。私も若い頃、熊本で仕事をしていた関係

で知人がおり、その方は家族も被災され大変な事になっている様子です。被災された方々には心よりお見

舞い申し上げます。 

 新年度となり、２７年度より「商工会中期マスタープラン」の本格運用に入り経営力強化のみならず、

地域の活性化に向けた取り組みを強化してゆかねばなりません。 

 さて、山形村商工会報の発行が変わりました。２７年度までは年２回の発行でありましたが、経営発達

支援事業の一環としてより多くの情報（補助金・助成金等）をお伝え出来る様、年４回程度の発行を予定

しております。 

 会員の高齢化、後継者不在等による廃業等で会員が減少のなか年４回の発行となると現在の予算では厳

しい状況にあり、会報の内製化に踏み切りました。内製化第１号となり皆様に少しでもお役に立てればと

願っているところですが、何分役職員の能力にも限界があり、満足のゆける紙面にはなかなか出来ないと

存じますので、会員の方のアイデア、情報等ございましたらどしどしお寄せ頂けたらありがたく存じま

す。 

 次に職員の異動があり、経営指導員が替わりました。２年間の短い期間でありましたが、下川経営指導

員に替り富士見町商工会より小林和也経営指導員が赴任致しました。５４歳と経験豊富な経営指導員であ

り、小規模事業業務、持続化補助金等、経営支援において能力を発揮して頂き「商工会は行きます 聞き

ます 提案します」のスローガンのもと積極的に伺わせますので、どんな小さな事、些細な事でも構いま

せんので、気軽に話しをして頂けたらと存じます。 

 終わりに５月１９日に商工会２８年度通常総会があります。会員の皆様には是非出席頂き、報告と共に

会員同士の親睦を深めて頂きより良い商工会としてゆけたらと考えております。本年度もよろしくお願い

申し上げます。 

青年部 工業部会 

商業部会 観光事業 

上高地みそ㈱ 

  社長 赤羽 総一郎 

会員の広場
新会員紹介

 当社は、昭和の初めから松本市渚で長らく操業しておりましたが、この度、山形村に本

社・工場を新築して移転して参りました。信州味噌とその加工品を製造販売しており、新

工場では特におでん味噌やゆず味噌、鍋味噌、味噌だれと言った

加工品の製造を主体にして、味噌の美味しさを様々な形に商品化

して、皆様の食卓にご提案して参ります。既に、スーパーや食料

品等でご覧になったりご利用頂いているお客様もおられるかと存

じますが、身近な会社として地域の皆様に喜んで頂けるよう努め

て参ります。何卒宜しくお願い申し上げます。 

 そば処 木鶏 

  店主 塙 和貴 

山形村商工会 

通常総会開催のご案内 

 日時：平成２８年５月１９日（木） 

    午後４時～ 

 場所：山形村商工会館２階大会議室 

 

平成28年度 第56回通常総会が開催され

ます。会員皆様の多数のご出席をお待

ちしておりいます。 

平成27年度総会の模様 


